
Protokoll: 

AM Herr Kurz hält es für sinnvoll, dass die Stadt Koblenz in Zukunft generelle gestalterische Vorgaben 

für vergleichbare Pavillons im Stadtgebiet entwickelt. 

AM Herr Bohlender spricht sich dafür aus, vergleichbare Anträge in Zukunft auch dem 

Denkmalpflegebeirat vorzulegen. 

Rm Herr Kühlenthal bittet die Verwaltung um Auskunft, wie eine Packstation bauordnungsrechtlich 

einzuordnen bzw. zu definieren ist.  

Amt 61 wird in der nächsten Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung 

entsprechend informieren.  

Rm Herr Schupp bittet die Verwaltung zu prüfen, ob gegebenenfalls ein leerstehendes Ladenlokal als 

Abholstation für sämtliche Anbieter genutzt werden kann. 

Rm Frau Mehlbreuer hält den vorgesehenen Standort zur Errichtung eines SB-Pavillons für 

problematisch. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit 

zwei Gegenstimmen zu. 

 


